

Le moment de bonheur d'une intensité telle qu'il dépassait de loin tous les autres moments de bonheurs que j'ai pu ressentir dans ma vie s'est passé il y a quelques jours. J'étais lovée dans les bras de l'homme qui partage ma vie depuis peu et que j'aime chaque jour un peu plus. Nous faisons l'amour, c'était magique, je me suis sentie envahie de plaisir, je planais, je n'étais plus connectée avec toute autre chose vivante sur terre, j'étais en totale osmose avec cet homme extraordinaire qui a changé ma vie. Nous n'étions plus qu'un, la fusion était parfaite, c'était si fort que je me suis mise à pleurer de joie, ne pouvant contenir cette émotion nouvelle. Je n'ai jamais ressenti un tel bonheur, tant physique, qu'intellectuel. Ce moment restera gravé dans mon coeur car j'ai réalisé que le bonheur existait et que j'y avais droit moi aussi. L'amour qu'il m'offre est ce que j'ai de plus important dans ma vie et je ne conçois plus ma vie sans être à ses côtés. Je suis heureuse tout simplement, amoureuse.

Céline

23 ans

Nantes